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Ata da Sexta Assembleia Geral Ordinária do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio do Peixe e Bacias Contíguas 

Município: Joaçaba - SC Data: 11/03/2025 

Hora: 13h45 Início: 13h45 Término: 15h15 

Local:  

Software: Google Meet Link: meet.google.com/guh-zhwq-xgf   

Organizações-membro Presentes: 

1.EPAGRI - Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina (Charles 
Seidel), 2. IMA (Joaçaba) Instituto do Meio Ambiente ( Guilherme Dalla Costa), 3. PMA (Joaçaba) - 
Polícia Militar Ambiental (André Cardoso), 4. SEMAE- Secretaria de Estado do Meio Ambiente e 
Economia Verde (Eliza Coelho), 5. ACCS - Associação Catarinense de Criadores de Suínos (Adriana 
Donati), 6. AURORA ALIMENTOS - Cooperativa Central Aurora Alimentos (Criziani Chiamulera), 7. 
BRF S/A (Adriana Tonioli), 8. FRANCISCO LINDNER - Francisco Lindner S/A Indústria e Comércio 
(Odair Fernandes), 9. Primo Tedesco S/A (Tatiana Kazmiercak Bendlin),10. SIMAE JHL - Serv. 
Intermun. Água e Esgoto de Joaçaba, Herval d’Oeste e Luzerna (Paulo Cesar Lamin), 11. 
CINCATARINA -Consórcio Interfederativo Santa Catarina (Maurício Perazzoli), 12. CISAM - Meio 
Oeste - Consórcio Intermunicipal de Saneamento Ambiental (Matheus Pinheiro Massaut), 13. 
CrBio - Conselho Regional de Biologia (Edson Fernando Spier), 14. CREA Videira - Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia (Valdir Pedro Schneider), 15. OAB Joaçaba - Ordem dos 
Advogados do Brasil (Patrícia Piovesan), 16.  Sindicato dos Produtores Rurais de Água Doce 
(Tatiane Mendes dos Santos), 17. UNIARP - Univ. do Alto Vale do Rio do Peixe (Roger Francisco 
Ferreira de Campos), 18. UNOESC Joaçaba - Universidade do Oeste de Santa Catarina (Ricardo 
Marcelo de Menezes), 19. ACIAV - Associação Empresarial de Videira (Alcione Lúcia Giacomin), 20. 
ENGEAF - Engenheiros Associados de Fraiburgo (André Luis Zagonel), 21. Valpasa (Andressa 
Rossatto Donatti), 22. OCESC - Sindicato e Organização das Cooperativas do Estado de Santa 
Catarina (Cícero Marcos Vicensi), 23. ACAV - Associação Catarinense de Avicultura (Cristian Dorini), 
24. BRK Ambiental (Guilherme Schmidt Pimentel), 25. CREA Caçador - Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia (João Carlos Schumacher e Luiz Gustavo Modesti), 26. CRE 07 - 
Coordenadoria Regional de Educação de Joaçaba (Naira Delazari e Regina Debastiani), 27. 
Coordenadoria Regional de Defesa Civil de Caçador (Paulo Cesar Gaiovis), 28. UNOESC Videira - 
Universidade do Oeste de Santa Catarina (Rodrigo Geremias). 

Demais Representantes: 

1.UNC Universidade do Contestado (Jairo Marchesan, Lais Bruna Verona, André Leão, Cristiane Lisboa 
Giroletti). 2 Ouvinte (Dionísio Alzir Rosset). 

Ordem do dia: 

Pauta:  
1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia; 
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Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e quarenta e 
cinco minutos, através de videoconferência utilizando-se o Software Google Meet, pelo link: 
meet.google.com/guh-zhwq-xgf, em primeira convocação, com vinte e oito 
organizações-membro, reuniram-se os representantes das organizações-membro do Comitê 
de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio do Peixe e Bacias Contíguas (Comitê Peixe), 
conforme lista de presença arquivada na secretaria executiva deste Comitê, em sua sexta 
Assembleia Geral Ordinária, para discutirem a seguinte pauta do dia: 1. Abertura da sessão e 
leitura da ordem do dia; 2. Leitura dos ofícios de substituição de representantes das 
organizações-membro; 3. Aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 12 de 
novembro de 2024; 4. Prestação de Contas – 2024; 5. Apresentação e aprovação do Relatório 
de Atividades – 2024; 6. Apresentação dos relatórios de atividades das Câmaras Técnicas – 
2024; 7. Plano de Atividades – 2025; 8. Definição e aprovação da Resolução que constitui a 
Comissão Eleitoral – Processo 2025-2027; 9. Assuntos Gerais. O Presidente, Sr. Maurício 
Perazzoli, cumprimentou a todos, agradeceu a presença e fez a abertura oficial da sessão com 
a leitura da ordem do dia. Adiante, realizou a leitura dos ofícios de substituição de 
representantes de organizações-membro, a saber: 1. Ofício nº 178 de 11 de dezembro de 2024 
da BRK Ambiental, nomeando o Sr. Rodrigo Heckler como representante Suplente. Ato 
contínuo, o Presidente encaminhou para o item 3 da pauta tratando da leitura e votação da 
ata da Assembleia Geral Ordinária de 12 de novembro de 2024, sem leitura no momento, 
uma vez que foi previamente enviada na data de 25 de fevereiro de 2025.  Com um quórum 
de vinte e sete organizações-membro para essa votação, dos quais, vinte e sete 
favoráveis, dispensa da leitura aprovada. Na sequência, o Presidente encaminhou para a 
aprovação a ata. Com um quórum de vinte e sete organizações-membro para essa 
votação, dos quais, vinte e seis favoráveis e uma abstenção, a referida ata foi aprovada. 
Adiante, o Presidente encaminhou para o item 4 da pauta tratando da Prestação de contas 
– 2024. O Presidente explicou que o Comitê não recebeu recursos financeiros no ano de 2024, 
portanto não havia contas a prestar. Também enfatizou que a prestação de contas do recurso 
recebido pela  Entidade Executiva UNC é feita diretamente à FAPESC. Não havendo 
manifestações, o Presidente encaminhou para o item 5 da pauta tratando da Apresentação 
e aprovação do Relatório de Atividades – 2024. Convidou a Assessora Técnica da Entidade 
Executiva da UNC, a Sra. Lais Bruna Verona para a apresentação do relatório das atividades 
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2. Leitura dos ofícios de substituição de representantes das organizações-membro; 
3. Aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 12 de novembro de 2024; 
4. Prestação de Contas – 2024; 
5. Apresentação e aprovação do Relatório de Atividades – 2024;  
6. Apresentação dos relatórios de atividades das Câmaras Técnicas – 2024; 
7. Plano de Atividades – 2025; 
8. Definição e aprovação da Resolução que constitui a Comissão Eleitoral – Processo 2025-2027;  
9. Assuntos Gerais. 

 

Memória de Reunião: 
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gerais do Comitê. Não havendo manifestações, o Presidente encaminhou para a aprovação. 
Com um quórum de vinte e oito organizações-membro para essa votação, dos quais, 
vinte e oito favoráveis, o referido relatório foi aprovado. Na sequência, já no item 6 da 
pauta - Apresentação dos relatórios de atividades das Câmaras Técnicas – 2024, o 
Presidente e coordenador das Câmaras Técnicas, apresentou o Relatório das referidas 
atividades da Câmara Técnica para Assuntos Institucionais e Administrativos e da Câmara 
Técnica de Crise Hídrica, para conhecimento da plenária. Adiante, o Presidente encaminhou 
para o item 7 da pauta, tratando da Definição e aprovação da Resolução que constitui a 
Comissão Eleitoral – Processo 2025-2027. Procedeu à leitura da minuta da resolução que 
estabelece a constituição da comissão eleitoral e a função de cada integrante. Ao final, três 
representantes colocaram seus nomes à disposição para compor a comissão, assim formada: 
1) Presidente: Sra. Patrícia Piovensan, representante titular da OAB; 2) 1º Secretário: Sr. Roger 
Ferreira de Campos, representante titular da UNIARP e; 3) 2ª Secretária: Criziani Chiamulera, 
representante titular da Aurora Coop. Com um quórum de vinte e cinco 
organizações-membro para essa votação, dos quais, vinte e cinco favoráveis, a resolução 
foi aprovada. Nos assuntos gerais, a representante da SEMAE, Sra. Eliza Coelho, fez uso da 
palavra para destacar que, em breve, o Edital de Chamada Pública nº 32/2024 da FAPESC, em 
parceria com a SEMAE, terá início. Ao todo, três projetos foram contemplados pelo edital, a 
saber: 1) Sistema Integrado de Avaliação da Qualidade da Água: Aplicações de GIS 
Multidimensional para Gestão e Monitoramento de Bacias Hidrográficas em Santa Catarina 
(SIAQua-SC); 2) A cobrança pelo uso de recursos hídricos no estado de Santa Catarina: 
metodologias e aspectos operacionais; 3) SIREx-SC: Sistema Integrado de Regionalização de 
vazões e Extremos hidrológicos de Santa Catarina. Assim, enfatizou que os Comitês poderão 
ser consultados durante a execução dos projetos, para contribuir com os resultados. Ainda em 
assuntos gerais, o presidente destacou que o dia da água se aproxima e, com isso, o Comitê 
pretende auxiliar na divulgação dos eventos alusivos que irão ocorrer na bacia. Por isso, 
solicitou que os representantes encaminhem as atividades que realizarão para compor o 
calendário da semana da água que será divulgado nos veículos de comunicação. Nada mais 
havendo a tratar, às quinze horas e quinze minutos, a referida Assembleia Geral Ordinária foi 
encerrada. Este documento foi redigido pela Entidade Executiva e após aprovado, segue 
assinado acompanhado da lista dos presentes. 

 

 

 

MAURÍCIO PERAZZOLI 

Presidente 

 

 

 

RICARDO MARCELO DE MENEZES 

Secretário Executivo 
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